

教育長 前田 友二
己を知れ

成事件の疑いで法廷に立つた時は絶対に白であると主張した。裁判官が「誰が立証するか」と、「私の潔白な事は私自身が一番よく知っている」と叫んだ。自身の本質的価値から考えこれ位大切な事はない」と思う。今日の社会は狂いでいる。物の判断の基準も正鵠を矢でいる。「己を知る」といふ得る人は真に尊敬に値するものである。

宿小校長 前田 正雄

新年御めでどうござります。

いつも性格の弱さと承認性の無いのを残念に思う。「切りむすぶ大刀の下こそ地極なれ、踏みこみゆけばそこが極楽」今年こそは積極的に生活し新しい道を開拓して御奉公したいと急いでいます。

國工長 松元 市次

晴を誓する勇ましき鶴の声と共に新年を迎えます事を皆様と共に御喜び申上ま

す。旧年中は我が町に於ても多難な年であり新町長を迎えた今日、従来の行番りを捨て明瞭な

大根占町建設に邁進すべき年と考えます。町商工会に於ても県小口融資、又道路の問題等重要な事業に着手し、町民の皆様と共に問題の解決に努めたい覚悟であります。

源 協 長 富里 軍吉

新年を迎えると共に家庭生活も

いつも心配な事は私自身が一番よく知っている」と叫んだ。自身の本質的価値から考えこれ位大切な事はない」と思う。今日の社会は狂いでいる。物の判断の基準も正鵠を矢でいる。「己を知る」といふ得る人は真に尊敬に値するものである。

放談新春

神小校長 畠 林

蜂は暗黒裡に彷彿、思想は沈黙裡に生き

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

は空をかける鳥のように町政全般に明るさと希望をよみがえさせること

一月の農作業

農業改良普及事務所

表

好天

に恵

まれて麦種え

つけを終えま

したが、天気

つまきのため

も例年より四

五日早く植え

され、しかし土壌条件が悪いと切角

派な肥料を吸收できずにつまつ

まれて麦種え

よう。

農業改良普及事務所

総合社会教育研究会

佐多中学校講堂に於いて

に協力、徳は秘密

裡に付く。とすれば、徒に重箱の隅を針先でほじつて「カス」をつつき出したり、無理に「埃」を叩き出そうとの目的を変えること

とはない筈である。「徳は孤ならず」ことは先哲の教えるところ。大根占が大根占町として発展して

「各民主団体連絡調整するため吾々はどうなればならないいか」のテーマで分科会をもち活潑な討議が行われ、次いで

「佐多町發展のために各民主団体は如何に協力すべきか」のテーマで全体討議を行つた。

一、自然の恩恵を有効に且完全に活用する必要がある。

二、幸福な生活は、真に地域社会が発展することに依つてのみ保証される。

三、地域社会の眞の発展を期するためには、個々バラバラの努力ではなく、町内各民主団体を始め合った力に依つて現実を率直に認め共通の課題を設定して密接に連絡しつゝ問題解決に当ることが最も必要だ。

4、あらゆる機関や民主団体が総合した力に依つて現実を率直に認め共通の課題を設定して密接に連絡しつゝ問題解決に当ることが最も必要だ。

5、総合社会教育の目標はそれ

月番を決めて集める

霧島村のタマゴ貯金グループ

公民館だより

大根占町評が発足しまして二年半

お協力下さる様お願い致します。

新年おめでとうございます。

大根占町評が発足しまして二年半

お協力下さる様お願い致します。

新年おめでとうございます。